

# DAS IMMERSIVE ERLEBNIS IN VALENCIA

*Seit mehr als 100 Jahren faszinieren die Mythen um Pharao Tutanchamun Menschen auf der ganzen Welt. Jetzt erhebt sich das alte Ägypten: Tutanchamun – Ein immersives Erlebnis entführt Sie tief in das legendäre alte Ägypten und seine Geheimnisse durch neue digitale multimediale ägyptische Kunst.*

Die Erfolgsshow **TUTANCHAMUN – DAS IMMERSIVE AUSSTELLUNGSERLEBNIS** kommt ab dem 21.11.24 als neues, digitales Multimedia-Highlight ins Bombas Gens Centre d'Arts Digitals in Valencia und entführt die BesucherInnen in das sagemumwobene Alte Ägypten und dessen Geheimnisse.



Nahezu Hand in Hand mit dem Kind-König Tutanchamun – der Ikone des Alten Ägyptens - tauchen die BesucherInnen ein in eine Welt voller gottgleicher Herrscher, Weltwunder der Architektur, Grabkammern voller Gold und in einen geheimnisvollen Totenkult. Das Multimedia-Highlight **TUTANCHAMUN – DAS IMMERSIVE AUSSTELLUNGSERLEBNIS** wurde im November 2022 in Madrid von "MAD - Madrid Artes Digitales" in ihrem digitalen Kunstzentrum "MAD" eröffnet und ist derzeit nicht nur in Barcelona, Wien, Hamburg und Stuttgart, sondern auch in Valencia zu erleben. Die Ausstellung, die bereits weltweit über 1 Millionen BesucherInnen begrüßte, wurde zudem mit zahlreichen renommierten, internationalen Preisen ausgezeichnet. Die immersive Geschichte führt in eine faszinierende Zivilisation, die uns bis heute mit ihren im Wüstensand verborgenen und im Wasser des Nils zerfließenden Rätseln in

ihren Bann zieht. Die Entdeckung des prunkvoll ausgestatteten, nahezu ungeplünderten Grabes des jungen Pharaos Tutanchamun am 4. November 1922 durch Howard Carter machte den Kind- König über Nacht weltberühmt. Die BesucherInnen lernen spielerisch mehr über die Welt des TUTANCHAMUN, die Mythologie des Alten Ägyptens, die Götter und den geheimnisvollen Totenkult. Als Rundum-Erlebnis für die ganze Familie lädt die Ausstellung TUTANCHAMUN in mehreren Erlebnisräumen zur faszinierenden Abenteuerreise in das Alte Ägypten ein: Im Ausstellungsraum entdecken die BesucherInnen den eindrucksvollen Sarkophag mitsamt der Mumie und der Totenmaske des Tutanchamuns, die in Originalgröße nachgebaut wurden. In Vitrinen sind Jahrtausende Jahre alte Originale sowie Repliken ausgestellt und veranschaulichen den besonderen Reichtum, mit dem auch die Grabstätte Tutanchamuns ausgestattet wurde.

In der immersiven Show, dem Highlight der Ausstellung, tauchen die BesucherInnen in sechs ineinander übergehende Erzählungen dann ganz in die Geschichte des Alten Ägyptens ein. Die Reise in diesem Multimedia-Erlebnis führt zurück in die Nil-Region, von den fruchtbaren Uferstreifen des Flusses bis hin zur trockenen Wüste, und lässt die imposanten Tempel des Alten Ägyptens vor den Augen der BesucherInnen wieder so beeindruckend und farbenprächtigt auferstehen, wie zur damaligen Zeit. Die BesucherInnen erleben eine Welt voller Magie und Symbolik, die uns bis heute mit ihren Rätseln fesselt.

